



Piala Kasad Liga Santri, Cari Bibit Generasi Muda Berpotensi

Maskuri - KALSEL.KAMPAI.CO.ID

Jun 23, 2022 - 08:23



kick off oleh Kasrem 101/Ant Kolonel Inf Iwan Rosandriyanto, S.I.P.

BANJAR - Komandan Korem 101/Ant, Brigjen TNI Rudi Puruwito, S.E. hadir dalam kompetisi Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 di wilayah Korem 101/Ant, yang di gelar di Lap. Sepakbola Green Yakin Kab. Banjar. (20/6/23).

Kompetisi digelar setelah secara resmi dibuka oleh Kepala Staf TNI Angkatan Darat (Kasad), Bapak Jenderal TNI Dudung Abdurachman di Stadion Merdeka Jombang, Jawa Timur.



Tampak hadir saat pembukaan Kasrem 101/Ant, Para Kasi Kasrem 101/Ant, para unsur Forkopimda Kota Banjarmasin, Kadispora Prov. Kalsel, Ketua Koni Prov. Kalsel, Ketua Asprov PSSI Kalsel, para Tokoh Agama, Pimpinan Pondok Pesantren, Pimpinan Green Yakin, pimpinan Drumband FKPPi, para Tokoh Masyarakat, Bapak Rudy D Siswanto, para ofisial dan para atlet.

Danrem 101/Ant Brigjen TNI Rudi Puruwito, S.E. melalui Kasrem 101/Ant Kolonel Inf Iwan Rosandriyanto, S.I.P. mengatakan Pada hari ini senin 20 Juli 2022 Pukul 16.00 kita melaksanakan pembukaan Piala Kasad Liga Santri TA 2022.

"Adapun tujuannya adalah untuk mencari bibit-bibit yang ada dilevel santri karena bagaimanapun juga santri adalah salah satu generasi muda yang menjadi potensi sangat tinggi dan kita coba gali dari olahraganya kita akan tentukan dan kita akan mencari dalam rangka membentuk 1 tim di Prov. Kalsel untuk liga santri tingkat nasional. Hari ini di Banjarmasin kita melaksanakan tingkat kabupaten dan akan melaksanakan tingkat nasional di Jakarta," ucapnya.

"Diharapkan output dari liga santri terutama santrinya sendiri akan semakin meningkatkan wawasan kebangsaan cinta tanah air dan patriotisme. Untuk kita sendiri ini sebuah bagian dari TNI AD untuk lebih masif lagi untuk masuk ke akademisi terutama di santri,"

Lebih lanjut "Kita bekerja sama dengan PSSI untuk membentuk tim guna melaksanakan kompetisi di tingkat nasional," ucapnya

"Secara umum untuk harapannya kita bisa mendapatkan kontribusi lagi dari

daerah sampai nasional, kita ingin melahirkan pemain nasional dari liga santri dan kita meyakini itu pasti ada, tinggal kita cari saja,"tegasnya.

Dalam pertandingan perdana ini mempertemukan tim kesebelasan Yanabi FC melawan tim kesebelasan Insan Madani FC.

Tim Yanabi FC merupakan tim sepak bola dari Ponpes Yanabi dan Insan Madani FC merupakan tim sepak bola dari Ponpes Insan Madani.

Kompetisi Piala Kasad Liga Santri PSSI tahun 2022 dilaksanakan diseluruh Kodim-Kodim jajaran Korem 101/Ant, secara serentak mulai tanggal 20 s.d 22 Juni 2022, hasil dari seleksi tingkat kabupaten/kota ini nantinya akan mengikuti kompetisi ditingkat provinsi dan tingkat nasional. (Penrem 101/Ant)